



Presidente Abinader resalta programas de INABIE favorecen asistencia escolar y calidad de la educación

Santo Domingo.- Santo Domingo. – Al rendir cuentas a la nación por tercera ocasión el presidente Luis Abinader resaltó el impacto en los escolares y la educación en su conjunto que produce el Programa de Alimentación Escolar (PAE) que ejecuta el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE).

El jefe del Estado destacó que a través del PAE se impactan diariamente más de 1 millón 800 mil beneficiarios del sistema educativo público.

Explicó que más allá de distribuir alimentos esta iniciativa incide directamente en la mejora de la calidad educativa de la República Dominicana.

“A través de INABIE se distribuyen diariamente alimentos a más de 1,800,000 estudiantes, lo cual constituye un programa social de alto impacto que favorece la asistencia escolar y la calidad de la educación”, explicó Abinader.

Además, valoró los esfuerzos de la actual gestión al frente del INABIE de mejorar en calidad y cantidad el programa de alimentación, al sincerizar los precios de las raciones alimenticias que el Estado compra a los proveedores de almuerzo y desayuno escolar.

“En el año 2022, se implementó un segundo aumento en el precio de las raciones del almuerzo escolar, que asciende a RD\$ 63 pesos en comparación con el primer aumento realizado en el año 2021 de RD\$ 55 pesos, lo que se traduce en un aumento de más de 8 pesos por ración servida, en la modalidad de Jornada Escolar Extendida”, explicó el mandatario en su discurso.

Al arribar este 2023, la Dirección Ejecutiva encabezada por Víctor Castro, dispuso el tercer aumento general de las raciones alimenticias en apenas un año y tres meses que lleva al frente del INABIE.

Este tercer aumento es de 12% por ciento y se aplica desde el pasado 10 de enero del presente año.

- De manera global, la inversión en el Programa de Alimentación Escolar pasó de RD\$24,345 millones en el 2021 a RD\$35,263 millones este año, para un incremento de RD\$10,917 millones. Con estos recursos se está permitiendo a los estudiantes tener acceso a más y mejores servicios que son fundamentales para disminuir la vulnerabilidad educativa.

Además, durante su rendición de cuentas el gobernante se refirió a otros temas importantes del sistema educativo ejecutados por el Ministerio de Educación que van en la dirección de avanzar hacia el desarrollo que requiere la República Dominicana en este sector.